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Grußwort 

 
Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Leserinnen und Leser, 

 
die Sommer·ferien sind vorbei. 
Jetzt beginnt die Schule wieder. 
Auch viele Ausbildungen fangen jetzt an. 
 
Manche Familien brauchen Hilfe beim Thema Bildung. 
Oder beim Thema Freizeit. 
Dann hilft das BuT-Angebot. 
BuT bedeutet: Bildung und Teilhabe. 
Mit BuT können alle Kinder mitmachen. 
Zum Beispiel im Sport·verein. 
Oder in der Schule. 
Oder bei anderen Freizeit·angeboten. 
 
Du weißt noch nicht, was dein Traumberuf ist? 
Dann kannst du zu einem Berufscamp gehen. 
Dort findest du vielleicht deinen Traumberuf. 
 
Im September gibt es noch mehr Veranstaltungen. 
Dort kannst du den Start ins Berufs·leben schaffen. 
Zum Beispiel bei der Ausbildungs·messe in Mühlheim. 
Oder beim Bewerber·tag von Mc Donald‘s. 

 

https://www.proarbeit-kreis-of.de/


 

 

Wir machen auch eine Umfrage. 
Dabei fragen wir: 
Was brauchen unsere Kunden wirklich? 
Die Umfrage ist anonym. 
Das bedeutet: 
Niemand weiß, wer was gesagt hat. 
So können wir unser Angebot besser machen. 

 

Zum Schluss zeigen wir noch einen schönen Ort. 
Der Ort ist sehr bekannt in Dreieich. 
Viele Menschen machen dort ein Selfie. 

 

Wir wünschen Ihnen viel Spaß beim Lesen. 
Und einen guten Start im September. 

 

Ihr Team vom Kundennewsletter 

 
Wenn Sie keine E-Mails mehr bekommen möchten, 
klicken Sie unten auf den Abmelde·button. 

 

Bildung & Teilhabe 

 
 

Das Angebot heißt: Bildung und Teilhabe. 
Die Abkürzung ist: BuT. 
 
BuT ist für Kinder und Jugendliche. 
BuT ist für Familien mit wenig Geld. 
 
Mit BuT können Kinder bei vielen Sachen 
mitmachen. 
Zum Beispiel  

• beim Sport. 

• Oder bei Musik·kursen. 

• Oder bei Klassen·fahrten. 

• Oder bei Nachhilfe. 
 
Alle Infos finden Sie auf unserer BuT-Internetseite. 
Dort gibt es auch die Anträge. 

👉 Bildung & Teilhabe Seite 

 

Bei Pro Arbeit gibt es neue 
Veranstaltungen. 

 
Am 11. September ist ein Bewerber·tag. 
Der Bewerber·tag ist für Jobs bei Mc Donald‘s. 
Dort gibt es viele freie Arbeits·plätze. 
Kommen Sie einfach vorbei. 
Bewerben Sie sich. 
 
Vielleicht fangen Sie bald mit einem neuen Job an. 
Am 16. September ist eine Ausbildungs·messe. 
Die Messe ist in Mühlheim. 
 

 

 

 

https://bildung-und-teilhabe-kreis-of.de/
https://www.proarbeit-kreis-of.de/de/pro-arbeit/veranstaltungen/anstehende-veranstaltungen/
https://bildung-und-teilhabe-kreis-of.de/


 

 
 
 
 
Sie suchen eine Ausbildung? 
Dann lohnt sich ein Besuch. 
 
Am 18. September gibt es eine Veranstaltung für 
Eltern. 
Der Name ist: „Meine Elternzeit, meine Zukunft“. 
Sie sind gerade in Eltern·zeit? 
Dann sind Sie herzlich eingeladen. 

 

👉 Hier finden Sie weitere Informationen  

 
 

 
Es gibt ein neues Angebot von Pro Arbeit. 
Das Angebot heißt: Berufscamp. 

 
Ein Sprichwort sagt: 
Praktisch üben ist oft besser als nur lernen. 
 
So ist auch das Berufscamp. 
Es ist für junge Menschen bis 25 Jahre. 
 
Sie suchen eine Ausbildung? 
Oder Sie suchen einen Arbeits·platz? 
 
Aber Sie wissen noch nicht genau, was zu Ihnen passt? 
Dann kann das Berufscamp helfen. 
 
Das nächste Berufscamp startet am 3. November. 
Sprechen Sie am besten mit Ihrem Job·coach darüber. 
 
Es gibt auch noch andere Angebote. 
Zum Beispiel zum Lernen oder zur Weiterbildung. 
Diese finden Sie auf der Internet·seite. 

 

👉 Hier finden Sie weitere Informationen zum Camp 

 
 
 

Wir machen eine Umfrage. 
Die Umfrage ist für unsere Kunden. 

Wir wollen wissen: 
Was brauchen Sie, um (wieder) arbeiten zu können? 
Was hilft Ihnen beim Start in die Arbeit? 

Dafür brauchen wir Ihre Meinung. 

 

 
 

 

 

https://www.proarbeit-kreis-of.de/
https://www.proarbeit-kreis-of.de/de/pro-arbeit/veranstaltungen/anstehende-veranstaltungen/
https://www.proarbeit-kreis-of.de/de/pro-arbeit/veranstaltungen/anstehende-veranstaltungen/
https://angebote.proarbeit-kreis-of.de/berufscamp/
https://www.youtube.com/watch?v=m8A_JJv7XX4


 

 
Viele Kunden sprechen verschiedene Sprachen. 

Deshalb gibt es die Umfrage in mehreren Sprachen. 

 

So können viele Menschen mitmachen. 

Nicht alle Sprachen sind dabei. 

Aber wir hoffen: 

Alle fühlen sich eingeladen und machen mit. 

 

Ihre Meinung ist wichtig. 

Jede Stimme hilft uns weiter. 

 

➡ Umfrage in Deutsch 

➡ Survey in Englisch 

➡ Опитування in Ukrainisch 

➡ Anket in Türkisch 

 in Farsi نظرسن جی ➡

 in Dari سر وی ➡

 in Arabisch استطلاع ➡

 
 

 

 

Bei Pro Arbeit gibt es einen besonderen Brief·kasten. 
Er heißt: Fristen·briefkasten. 
Viele Menschen machen dort ein Selfie. 
Der Brief·kasten ist sehr bekannt in Dreieich. 
 
Aber Sie müssen nicht extra vorbei·kommen. 
Sie können Ihren Antrag auch von Zuhause aus online 
stellen. 
 
Laden Sie Ihre Unterlagen über das Dokumenten·portal 
hoch. 
Das geht einfach und sicher. 
Und das geht zu jeder Zeit – Tag und Nacht. 
  

Hier geht's zum Dokumentenportal: 

 

 

 
Hinweis: 

Brevo (ehemals Sendinblue) versendet Newsletter-Kampagnen rechtssicher und DSGVO-konform.Die 

Datenschutzinformationen von Brevo finden Sie hier: 

https://www.brevo.com/de/datenschutz-uebersicht/ 

https://www.brevo.com/de/dsgvo/ 

Datenschutzrichtlinie - Schutz der personenbezogenen Daten | Brevo 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

https://cloud.proarbeit-kreis-of.de/nextcloud/apps/forms/embed/xrtXriqxsCn3BzK3opnRwggx
https://cloud.proarbeit-kreis-of.de/nextcloud/apps/forms/embed/xXwwP7dbygJW6sEeeoFmoGPM
https://cloud.proarbeit-kreis-of.de/nextcloud/apps/forms/embed/KixJwxtLDYWkSF8FEaNFS4wM
https://cloud.proarbeit-kreis-of.de/nextcloud/apps/forms/embed/KG52rdg4EnoLwMyjKR39pgGD
https://cloud.proarbeit-kreis-of.de/nextcloud/apps/forms/embed/nZpaiMs7pJk53MmZmeZNtFWX
https://cloud.proarbeit-kreis-of.de/nextcloud/apps/forms/embed/nZpaiMs7pJk53MmZmeZNtFWX
https://cloud.proarbeit-kreis-of.de/nextcloud/apps/forms/embed/nZpaiMs7pJk53MmZmeZNtFWX
https://cloud.proarbeit-kreis-of.de/nextcloud/apps/forms/embed/odCe7syWWzHznF9zNmByYKXF
https://cloud.proarbeit-kreis-of.de/nextcloud/apps/forms/embed/odCe7syWWzHznF9zNmByYKXF
https://cloud.proarbeit-kreis-of.de/nextcloud/apps/forms/embed/odCe7syWWzHznF9zNmByYKXF
https://cloud.proarbeit-kreis-of.de/nextcloud/apps/forms/embed/odCe7syWWzHznF9zNmByYKXF
https://cloud.proarbeit-kreis-of.de/nextcloud/apps/forms/embed/26LJQyZ2mYmAiTR7Bqc5ZzCF
https://cloud.proarbeit-kreis-of.de/nextcloud/apps/forms/embed/26LJQyZ2mYmAiTR7Bqc5ZzCF
https://fc-prod.proarbeit-kreis-of.de/frontend-server/form/alias/1/ALGII-Kontaktcenter/
https://www.brevo.com/de/datenschutz-uebersicht/
https://www.brevo.com/de/dsgvo/
https://www.brevo.com/de/legal/privacypolicy/
https://fc-prod.proarbeit-kreis-of.de/frontend-server/form/alias/1/ALGII-Kontaktcenter/


 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Impressum: 

 

Pro Arbeit – Kreis Offenbach – (AöR) Kommunales Jobcenter 

Vorstand Herr Boris Berner 

Max-Planck-Straße 1-3 

63303 Dreieich 

Telefon: 06074 / 8058 - 100 

E-Mail: office-vorstand@proarbeit-kreis-of.de 

Kontakt: 

Pro Arbeit - Kreis Offenbach 

Max-Planck-Straße 1-3, 63303 Dreieich 

newsletter@proarbeit-kreis-of.de 

Hotline 06074 8058 100 

Mo - Do 9:00 - 17:00 Uhr 

Fr 9:00 - 14:00 Uhr 

Sie suchen Arbeit? 

Rufen Sie den Arbeitgeberservice an: 06074 8058 468 

Abmeldung vom Newsletter: 

 
Unsubscribe 

mailto:newsletter@proarbeit-kreis-of.de

